

この記事は
私たちが作りました!

市内の中学2年生が実際の仕事に挑戦する「社会体験活動」が今年も行われ、5月18・19・20日に広報広聴課を体験した2人が、広報紙作りにチャレンジしました。

広報広聴課を体験した粟野中学校2年生の藤原和哉くん(左)と奥瀬梓さん(右)



挑戦

タイヤ外しに挑戦する中学生



自動車整備に挑戦!
5月19日 中学生社会体験活動(市内自動車整備工場)

市内の自動車整備工場では、粟野中学校5人と西浦中学校1人の男子生徒6人が、タイヤ外しや洗車などを行っていました。生徒は、「車が大きいので洗車が大変だった。でも、いつもと違うことができ楽しかった」と話していました。また、職場の人は、生徒たちの様子を「みんな明るく楽しく働いていた。見たことのないものに関心を持ち、気になったことを真剣に考えていた」と、褒めていました。(担当:奥瀬)

貸出作業で利用者に本を手渡す中学生



どんなときでも笑顔で貸出
5月20日 中学生社会体験活動(市立図書館)

市立図書館では、粟野中学校の生徒2人が本の貸出や整理などを体験しました。仕事の感想を尋ねると「1度に10冊借りる人がいて大変だったけれど、受付をしていてがんばってと言われてうれしかった」と笑顔で答えました。取材中にもたくさんの人が訪れ、とても忙しそうでしたが、笑顔で丁寧な貸出作業などをしていました。生徒の1人は「本に対する意識が変わり、本をより大切にしたいと思った」と話していました。(担当:藤原)

大変な作業でした

手作りの作品に興味津々の買い物客



自慢の手作り作品を販売
5月21・22日 つるがクラフトマーケット

敦賀駅前商店街アーケードで、「つるがクラフトマーケット2011」が2日間にわたり行われました。会場には75店のブースが並び、全国から集まった手作り作家による木工や陶磁器、皮革など自慢の作品を展示・販売していました。訪れた人たちは、出店者から作品のことを聞いたり、実際に手に取って手作りの温もりを感じたりしながら、買い物を楽しんでいました。

稚鮎を川へ放つ児童たち



大きな川へ行ってらっしゃい!
5月20日 稚鮎放流体験学習

環境教育の一環として、中郷小学校4年生の児童たちが、道口区の筥の川で稚鮎を放流しました。今回放流したのは、兵庫県の揖保川漁業協同組合で体長8センチ、重さ約10グラムにまで育てられた稚鮎25,000匹。参加した児童約60人が、バケツに入った稚鮎を順番に川に放っていました。児童が見守る中元気がよく川を泳いでいった稚鮎は、今後15センチ前後まで成長して解禁日を迎えます。

あなたが写っていたらご連絡ください。写真を差し上げます。(秘書広報課 ☎22-8112)

街角スケッチ

たいまつが駅前を照らします



防火を願うたいまつ行列
5月4日 白銀の火まつり

白銀神社で毎年恒例の「火まつり」が駅前通り周辺で行われました。火まつりは、戦前に神社周辺で火事が相次いだことから、防火を願って始められました。この日も、区民を中心に白の法被姿をした担ぎ手が白銀神社に集合。赤い炎を上げる火みこしを担いで、かけ声を上げながら町内を練り歩きました。その後にはたいまつ行列も参加し、夜の駅前通りを200本の光で彩りました。

大勢の前でリリしく王の舞を披露



沓見の豊穣を祈願
5月5日 沓見御田植祭

沓見区の久豆彌神社と信霧貴彦神社で、県の無形民俗文化財に指定されている「沓見御田植祭」が行われました。笛と太鼓の囃子や掛け声とともに行列が神社へ到着すると、伝統衣装に身を包んだ子どもたちが、集まったたくさんの人たちの前で王の舞や獅子舞を堂々と披露しました。その後、大人たちによる苗うちや田植え歌、えぶりさしなどが奉納され、今年の豊作を祈願しました。

新しい水引幕が披露された唐仁橋山車



唐獅子と牡丹 美しく
5月15日 山車水引幕新調復元完成披露会

みなとつるが山車会館で、復元新調された水引幕の完成披露会が行われました。今回復元新調されたのは「唐仁橋山車」の水引幕で、4面それぞれに、手縫いの立派な刺しゅうで唐獅子と牡丹が描かれています。この日は晴明の朝市も行われており、通りかかった多くの人々が新しい水引幕に目を奪われていました。この水引幕を付けた山車は、9月の敦賀まつりで市内を巡行します。

美しく立派な刺しゅう

今年は20人が入学しました



仲間と一緒にがんばります
5月13日 つるがきらめき友学舎入学式

60歳以上の方が対象の、体験活動などを通した生きがい・仲間づくりの場である「つるがきらめき友学舎」の入学式が、男女共同参画センターで行われました。3年目の今年は、20人が入学。式では、塚本副市長が「1年間いろいろなことを学び、まちづくりのために力を貸してほしい」と激励の言葉を送りました。学生たちは今後約1年間、市内のNPO法人などの協力のもと、パソコンの活用法や健康体操などをみんなで学び合います。